



**IU lleva a Pleno que la Biblioteca del Palacio se arregle con los fondos EDUSI** Narciso Vital, concejal de IU, deja claro que de que “desde la rehabilitación efectuada durante la década de los 80 este edificio ha recibido un escaso mantenimiento” y recuerda que “hace años se cayó parte de pared del balcón de la primera planta”. La portavoz de IU, Carmen Álvarez, ya ha presentado la moción que se debatirá en el Pleno del mes de noviembre.

Izquierda Unida solicitará en el próximo Pleno del mes de noviembre que se destine una partida presupuestaria del fondo europeo EDUSI para la rehabilitación de la biblioteca municipal del Palacio de Orleans. Además, en la moción presentada por registro por la portavoz de IU, Carmen Álvarez, también se insiste en la necesidad de que la antigua Biblioteca Municipal del Palacio de Orleans vuelva a tener un uso cultural, así como que albergue depósitos del Archivo Municipal.

Narciso Vital, concejal de IU, declara que “desde la rehabilitación efectuada durante la década de los 80 este edificio ha recibido un escaso mantenimiento” y recuerda que “hace años se cayó parte de pared del balcón de la primera planta, las pinturas del interior sufren un gran deterioro y actualmente hay peligro de desprendimiento del tejado”.

Desde IU se informa que la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado de Sanlúcar de Barrameda (Estrategia DUSI Sanlúcar de Barrameda 2020) contribuye a la consecución de los objetivos de la Estrategia Europea de Crecimiento 2020 diseñada por la Unión Europea para el periodo 2014-2020, a través de su Política de Cohesión. Dichos fondos disponen siete líneas de actuación en las que se van a invertir los fondos de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible (Edusi) para Sanlúcar.

De hecho, la portavoz de IU, Carmen Álvarez, recuerda que IU ya solicitó en Pleno en julio de 2020 que el edificio de la Antigua Cárcel fuera rehabilitado y convertido en un centro cívico a través de estos fondos, propuesta que salió adelante.

En concreto, hay una inversión de 10 millones de los fondos europeos y 2,5 millones que se cofinancia por parte del Ayuntamiento por lo que desde IU se propone en la moción presentada que en una de las líneas de actuación de estos fondos se destine una partida para la rehabilitación de este espacio tan singular dentro del Palacio Municipal.

El concejal de IU, Narciso Vital, recuerda que El Palacio Municipal, también conocido Palacio Orleans - Borbón, es un edificio construido en la segunda mitad del siglo XIX como residencia de verano de los duques de Montpensier. Para la construcción de la residencia, Antonio de Orleans, compró varias edificaciones para poder construir tanto su palacio como sus jardines. El edificio principal está compuesto por los antiguos edificios del Seminario Conciliar de San Francisco Javier, la casa de los Páez de la Cadena y las antiguas dependencias del convento de la Merced. Además, contiene otras edificaciones tanto en los jardines delanteros como traseros. Este singular edificio es fruto de un capricho personal de Antonio de Orleans para hacer un edificio conforme a sus gustos. Tanto es así que es uno de los edificios neomudéjares más importante de nuestro país.

El edil recuerda que tras la adquisición del Palacio por parte del consistorio a finales de la década de 1970, por parte de José Luis Medina Lapieza, quien fue alcalde de IU de la ciudad, el edificio ha transformado las antiguas dependencias palaciegas en oficinas para albergar la sede del Ayuntamiento. En el jardín delantero cuenta con varias edificaciones como el antiguo pabellón para la portería y cuerpo de guardia que se destinó para albergar la casa del portero y la antigua Biblioteca Municipal.

Así las cosas, desde IU se considera imprescindible que la administración local haga un esfuerzo por la rehabilitación y mantenimiento de este edificio que tanta importancia histórica y cultural tiene para Sanlúcar.